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QUADRIÉNIO 2009/2013 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 11 DE SETEMBRO DE 2013 

 

--- Aos onze dias do mês de setembro de dois mil e treze, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA RAQUEL MACHADO MOREIRA SILVA, 

CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA BARBOSA, MANUEL FERNANDO 

NOGUEIRA DA ROCHA, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, JOSE ALEXANDRE 

DA SILVA ALMEIDA, ANA NATÁLIA SEABRA JORGE, HELDER RODRIGO DE 

SOUSA RIBEIRO.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e quarenta minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:----------------------------------------------------------------------------------- 

 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara solicitando autorização para a inclusão, 

em extra agenda, dos seguintes assuntos, considerando que esta é a última reunião deste 

mandato:-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- PEDIDO DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE ABERTURA E 

FUNCIONAMENTO DE ESTABELECIMENTO DE COMÉRCIO "PARFOIS", EM QUE É 

REQUERENTE ÁLVARO OUTEIRO, SOCIEDADE UNIPESSOAL, LDA. - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO;---------------------------------------------------------------------------------- 

2-PEDIDO DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE ABERTURA E 

FUNCIONAMENTO DE ESTABELECIMENTO DE SERVIÇOS "LUFIFAMILY" - 

SERVIÇOS DE APOIO DOMICILIÁRIO, EM QUE É REQUERENTE LUFIFAMILY - 

SERVIÇOS DE APOIO DOMICILIÁRIO UNIPESSOAL - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO;------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3-PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO ESPECIAL PARA VENDA AMBULANTE DE FLORES, 

EM QUE É REQUERENTE SÓNIA TERESA TEIXEIRA DA ROCHA - PARA DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO;----------------------------------------------------------------------------------------------------

4-PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS REFERENTES AO EVENTO "1.º XCO CIDADE DE 

REBORDOSA A VITALIS ACPORTO XCO CUP" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO;----- 

5-PEDIDO DE REVISÃO DA DECISÃO DE INDEFERIMENTO DA ISENÇÃO DE TAXA 

RELATIVA À LICENÇA DE RUÍDO, EM QUE É REQUERENTE "2B-CENTRO DE 

ESTUDOS,LDA." - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.------------------------------------------------ 

COLOCADA A PROPOSTA A VOTAÇÃO, A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, 

POR UNANIMIDADE, APROVAR A INCLUSÃO DOS REFERIDOS ASSUNTOS, PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM EXTRA AGENDA.---------------------------------------------------- 
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Pelo senhor Presidente, foi dada a palavra ao senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, o 

qual disse que, tendo presente que esta é a última reunião de Câmara deste mandato, 

pretende agradecer a colaboração dos funcionários municipais que foi dada ao longo do 

mesmo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

De seguida, foi dada a palavra à senhora Vereadora, Dr.ª Raquel Moreira da Silva, que 

quis reiterar um pedido outrora efetuado sobre um exemplar de livros publicados, um 

sobre Aguiar de Sousa e o outro sobre a evolução do Concelho, e quis, ainda, referir-se a 

um valor da lista de pagamentos, pelo pagamento, ao “Formato Verde”, de diversos 

serviços relacionados com um estudo sobre diferentes temáticas ambientais do Município 

de Paredes e sobre o qual solicitou esclarecimentos relativamente ao âmbito e espaço 

temporal em que este estudo ocorreu.---------------------------------------------------------------------  

Disse, ainda, o que se passa a transcrever: “Quero aproveitar esta última reunião do Executivo 

da C.M de Paredes para dar como concluída esta minha passagem pelo Serviço Público Municipal.- 

Foram cerca de quinze anos como Vereadora em Regime de Permanência e Adjunta do GAP desta 

digníssima Câmara, para a qual trabalhei sempre com muito empenho, dedicação e honestidade.----- 

Foi um percurso muito enriquecedor, pois permitiu-me progredir pessoal e profissionalmente; 

aceitar responsabilidades que se tornaram desafios cada vez maiores; mediar conflitos; superar 

obstáculos e atingir os objectivos definidos e, muitas vezes, tratar e resolver situações limite. Tendo, 

ao mesmo tempo, tido oportunidade de conhecer pessoas interessantes e outras nem tanto.------------ 

Neste período houve momentos bons e outros menos bons, nestes últimos ressalvo aquele do qual 

resultou a decisão de deixar de ser Vereadora em Regime de Permanência. Relembro que isto 

aconteceu devido ao facto de não me identificar com as decisões e estratégias municipais que foram 

sendo adoptadas. Apesar disso, continuei a exercer o cargo de Vereadora, pois não podia defraudar 

as pessoas que em mim tinham confiado no último acto eleitoral.------------------------------------------ 

Encarei, encaro e continuarei a entender a responsabilidade municipal como uma Missão.- Assumi 

a Missão Municipal na plena acepção da palavra, pois coloquei sempre em primeiro lugar as 

Pessoas e os interesses do Município. Vou continuar a acreditar que as Pessoas e a minha Terra 

estarão sempre em primeiro lugar!---------------------------------------------------------------------------

Ao fechar este capítulo, e tendo em conta os testemunhos frequentes e constantes dos munícipes, 
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faço-o consciente de que os Paredenses sabem e reconhecem a minha humildade, lealdade e o meu 

trabalho.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Agradeço a todos os colaboradores desta Câmara com quem trabalhei e quero, neste momento, 

reconhecer-lhes a disponibilidade, o empenho e a competência.------------------------------------------

Aos colegas do Executivo e ao Exmo. Senhor Presidente apresento os meus cumprimentos.”--------- 

 

Seguidamente, foi dada a palavra ao senhor Vereador, Dr. Pedro Mendes, que quis 

transmitir ao executivo, o regozijo que foi chegar ao fim de mais uma etapa de um ciclo 

político e ver concretizada a esmagadora maioria dos projetos que a equipa liderada pelo 

senhor Presidente Celso Ferreira apontou como estratégia para o desenvolvimento e 

aumento da qualidade de vida dos Paredenses. Disse que tem um sentimento de 

profunda alegria e satisfação por estar envolvido neste projeto, considerando-o um 

momento único de desenvolvimento do Concelho de Paredes. Acrescentou, que este foi o 

momento de maior investimento de sempre realizado no concelho, abarcando todas as 

áreas prioritárias para o desenvolvimento humano. Continuou, referindo que o aspeto 

social foi uma evidência muito marcante neste mandato e foi feito um esforço no sentido 

de apoiar o maior número de famílias com necessidade no Concelho de Paredes, mas 

também noutras áreas como na educação, no desporto, e a disponibilização de 

ferramentas essenciais, nomeadamente no urbanismo, o que veio facilitar a resolução dos 

problemas dos munícipes, garantindo maior acessibilidade aos serviços municipais e 

garantindo sobretudo maior eficácia e rapidez na resolução desses mesmos problemas.--- 

Disse, ainda, que os cidadãos de Paredes sentem e não tem dúvidas que vão transmitir, 

em breve esse sentimento, de que hoje o Município de Paredes é muito mais virado para 

responder às necessidades das pessoas, muito mais virado para a eficácia e para resolver, 

na hora, os problemas das famílias. Foi um período especial e este momento deve-se, 

sobretudo, a um projeto político do Presidente Celso Ferreira que nunca desistiu dele, 

apesar das dificuldades e que sempre se manteve firme naquilo que é o essencial e por 

isso, Paredes vive, na sua história, este momento de maior investimento de sempre e 

nunca imaginado no concelho de Paredes.---------------------------------------------------------------  

Por fim, disse que gostaria de transmitir ao senhor Presidente o prazer pessoal que foi 

estar envolvido neste projeto e dizer-lhe que, efetivamente o concelho de Paredes saberá 
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reconhecer este projeto que vive dentro de cada um dos paredenses. ---------------------------- 

Numa mensagem mais pessoal, desejou felicidades e agradeceu aos presentes o 

relacionamento que houve entre todos.------------------------------------------------------------------ 

 

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 28/08/2013 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

vinte e oito de agosto e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.--------------- 

  

Colocado o assunto a votação,--------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

28/08/2013.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia dez de setembro, 

tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ---------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: dois milhões quinhentos e noventa e quatro mil 

seiscentos e noventa e oito euros e quinze cêntimos.-------------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões seiscentos e dezoito mil seiscentos e 

setenta e sete euros e quarenta e dois cêntimos.-------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 
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4 - PAGAMENTOS - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião, por despacho do Senhor Presidente da Câmara, datado de cinco 

do corrente ano, a relação de pagamentos efetuados de doze a vinte e três de agosto. ------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO - 13.ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 

2013; MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA - 11.ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL; MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS 

- 9.ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL; MODIFICAÇÃO AO PLANO DE ATIVIDADES 

MUNICIPAIS - 6.ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento – décima terceira 

alteração orçamental do ano de dois mil e treze; modificação ao orçamento da despesa – 

décima primeira alteração orçamental; modificação ao plano plurianual de investimentos 

- nona alteração orçamental; modificação ao plano de atividades municipais - sexta 

alteração orçamental.------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

6 - APROVAÇÃO DO ADITAMENTO AO ACORDO DE PARCERIA PARA A 

REALIZAÇÃO DO CONCURSO "O DESIGN É MEO" CELEBRADO PELA PT 

COMUNICAÇÕES S.A. - ATRIBUIÇÃO DE COMPETÊNCIAS À AMIPAREDES - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do senhor Presidente da Câmara, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o Aditamento ao Acordo de Parceria para a 
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realização do concurso “O Design é MEO”, celebrado entre o Município de Paredes e a PT 

Comunicações, S.A. e a atribuição de competências para a prática dos atos necessários à 

realização do referido concurso, em conformidade com os termos previstos no Adimento 

ao Acordo de Parceria, à AMIPAREDES – Agência Municipal de Investimentos de 

Paredes, E.M., S.A..----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD, 3 VOTOS CONTRA DO PS E UMA ABSTENÇÃO DA SENHORA VEREADORA, 

DRA. RAQUEL MOREIRA DA SILVA, APROVAR O ADITAMENTO AO ACORDO DE 

PARCERIA PARA A REALIZAÇÃO DO CONCURSO “O DESIGN É MEO”, 

CELEBRADO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E A PT COMUNICAÇÕES, S.A.  EM 

20/07/2012 E DELEGAR NA AMIPAREDES – AGÊNCIA MUNICIPAL DE 

INVESTIMENTOS DE PAREDES, E.M., A PRÁTICA DOS ATOS NECESSÁRIOS À 

REALIZAÇÃO DO REFERIDO CONCURSO. ---------------------------------------------------------- 

  

7 - PEDIDO DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE ABERTURA 

E FUNCIONAMENTO DE ESTABELECIMENTO  - COMÉRCIO DE FLORES "NOVA 

ERA NO TEMPO", EM QUE É REQUERENTE MARIA FERNANDA NUNES 

MOUTINHO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único, com o número de 

identificação de processo geral, quatro mil quatrocentos e trinta e cinco, datada de vinte e 

nove de agosto do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o pedido de 

alargamento/homologação do período de abertura e funcionamento do estabelecimento 

de comércio de flores “NOVA ERA NO TEMPO”, sito no Parque José Guilherme, 23, 

freguesia de Castelões de Cepeda, em que é requerente Maria Fernanda Nunes 

Moutinho.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

17/13,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 17/13 

Data Reunião - 2013/09/11 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 9 de 26 
 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE ABERTURA E 

FUNCIONAMENTO DO ESTABELECIMENTO DE COMÉRCIO DE FLORES “NOVA 

ERA NO TEMPO”, EM QUE É REQUERENTE MARIA FERNANDA NUNES 

MOUTINHO, NOS TERMOS EM QUE FOI APRESENTADO. ------------------------------------- 

  

8 - PEDIDO DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE ABERTURA 

E FUNCIONAMENTO DE ESTABELECIMENTO - COMÉRCIO A RETALHO DE 

FLORES, EM QUE É REQUERENTE MARIA EMÍLIA DA SILVA FERREIRA - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único, com o número de 

identificação de processo geral, nove mil quatrocentos e trinta e quatro, datada de vinte e 

nove de agosto do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o pedido de 

alargamento/homologação do período de abertura e funcionamento do estabelecimento 

de comércio a retalho de flores, sito na Rua da Igreja, 515 R/C, freguesia de Lordelo, em 

que é requerente Maria Emília da Silva Ferreira.------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE ABERTURA E 

FUNCIONAMENTO DO ESTABELECIMENTO DE COMÉRCIO A RETALHO DE 

FLORES, EM QUE É REQUERENTE MARIA EMÍLIA DA SILVA FERREIRA, NOS 

TERMOS EM QUE FOI APRESENTADO. -------------------------------------------------------------- 
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9 - PEDIDO DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE ABERTURA 

E FUNCIONAMENTO DE ESTABELECIMENTO  - COMÉRCIO A RETALHO DE 

ROUPA, EM QUE É REQUERENTE JÚLIA MARIA DOS SANTOS FERREIRA - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único, com o número de 

identificação de processo geral, nove mil seiscentos e noventa e dois, datada de vinte e 

nove de agosto do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o pedido de 

alargamento/homologação do período de abertura e funcionamento do estabelecimento 

de comércio a retalho de roupa, sito na Avenida Dr. Francisco Sá Carneiro, 245, freguesia 

de Castelões de Cepeda, em que é requerente Júlia Maria dos Santos Ferreira.----------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE ABERTURA E 

FUNCIONAMENTO DO ESTABELECIMENTO DE COMÉRCIO A RETALHO DE 

ROUPA, EM QUE É REQUERENTE JÚLIA MARIA DOS SANTOS FERREIRA, NOS 

TERMOS EM QUE FOI APRESENTADO. -------------------------------------------------------------- 

  

10 - PEDIDO DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE 

ABERTURA E FUNCIONAMENTO DE ESTABELECIMENTO  "TALHO CRUZEIRO", 

EM QUE É REQUERENTE ANTÓNIO NUNES RIBEIRO DE SOUSA - PARA 

DISCUSSÃO E  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único, com o número de 

identificação de processo geral, quinze mil oitocentos e setenta e cinco, datada de trinta de 
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agosto do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o pedido de 

alargamento/homologação do período de abertura e funcionamento do estabelecimento 

de comércio “TALHO CRUZEIRO”, sito na Av. Padre João Mateus, número 2, freguesia 

de Vilela, em que é requerente António Nunes Ribeiro de Sousa.---------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE ABERTURA E 

FUNCIONAMENTO DO ESTABELECIMENTO DE COMÉRCIO “TALHO CRUZEIRO”, 

EM QUE É REQUERENTE ANTÓNIO NUNES RIBEIRO DE SOUSA, NOS TERMOS EM 

QUE FOI APRESENTADO. -------------------------------------------------------------------------------- 

  

11 - PEDIDO DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE 

ABERTURA E FUNCIONAMENTO DE ESTABELECIMENTO "CARNES LADÁRIO", 

EM QUE É REQUERENTE CARNES LADÁRIO - UNIPESSOAL, LDA. - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único, com o número de 

identificação de processo geral, sessenta e seis mil duzentos e um, datada de trinta de 

agosto do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o pedido de 

alargamento/homologação do período de abertura e funcionamento do estabelecimento 

de comércio “CARNES LADÁRIO”, sito na Avenida Divino Espírito Santo, 41, freguesia 

de Duas Igrejas, em que é requerente Carnes Ladário – Unipessoal, Lda.------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE ABERTURA E 

FUNCIONAMENTO DO ESTABELECIMENTO DE COMÉRCIO “CARNES LADÁRIO”, 
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EM QUE É REQUERENTE CARNES LADÁRIO – UNIPESSOAL, LDA., NOS TERMOS 

EM QUE FOI APRESENTADO. -------------------------------------------------------------------------- 

  

12 - AJUSTE DIRETO PARA AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS PARA O 

DESENVOLVIMENTO DO CONCEITO E PROJETO IMA OBRA DE ARTE A 

INTEGRAR O CAAP NO ÂMBITO DA CIDADE CRIATIVA PARA O DESIGN DE 

MOBILIÁRIO - PROCº 58/DAP/13 - PARECER PRÉVIO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Aprovisionamento e Património 

com o número de identificação do processo geral trinta e oito mil setecentos e oitenta e 

cinco, datada de cinco de setembro do corrente, a remeter, no âmbito do procedimento, 

por ajuste direto, para aquisição de Serviços para o desenvolvimento do conceito e projeto 

uma obra de arte a integrar o CAAP – Circuito Aberto de Arte Pública no âmbito da 

Cidade Criativa para o Design de Mobiliário, os elementos necessários à emissão de 

parecer prévio vinculativo.---------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, pediu esclarecimentos 

relativamente a este assunto, tendo sido esclarecido pelo senhor Presidente.---------------- 

 

Colocado o assunto a votação, --------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 3 VOTOS CONTRA DO PS E 1 ABSTENÇÃO DA SENHORA VEREADORA DRA. 

RAQUEL MOREIRA DA SILVA EMITIR PARECER FAVORÁVEL À CONTRATAÇÃO 

PARA AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS, EM TÍTULO REFERENCIADA.----------------------------- 

A senhora Vereadora, Dr.ª Raquel Moreira da Silva, disse abster-se, na sequência das 

decisões tomadas anteriormente relativamente a este assunto.------------------------------------- 

O senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, disse votarem contra, em coerência com as 

decisões tomadas anteriormente em relação a esta iniciativa.------------------------------------  

  

17/13,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 17/13 

Data Reunião - 2013/09/11 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 13 de 26 
 

13 - AJUSTE DIRETO PARA FORMAÇÃO DE CONTRATO MISTO DE AQUISIÇÃO 

DE EXTINTORES, SINALIZAÇÃO FOTOLUMINESCENTE E AQUISIÇÃO DE 

SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO DE EXTINTORES EM DIVERSOS EDIFICIOS DO 

MUNICIPIO - PROCº 48/DAP/13 - PARECER PRÉVIO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Aprovisionamento e Património 

com o número de identificação do processo geral vinte e sete mil trezentos e vinte e dois, 

datada de quatro de setembro do corrente, a remeter, no âmbito do procedimento, por 

ajuste direto, para formação de contrato misto de aquisição de extintores, sinalização 

fotoluminescente e aquisição de serviços de manutenção de extintores em diversos 

edifícios do Município, os elementos necessários à emissão de parecer prévio vinculativo.- 

 

Colocado o assunto a votação, --------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 6 VOTOS A FAVOR DO 

PSD, 3 VOTOS CONTRA DO PS, EMITIR PARECER FAVORÁVEL À CONTRATAÇÃO 

DE SERVIÇOS E FORNECIMENTO DE BENS, EM TÍTULO REFERENCIADA.-------------- 

  

14 - CONSTRUÇÃO DO AUDITÓRIO MUNICIPAL DE PAREDES - NÃO 

APROVAÇÃO DOS ERROS E OMISSÕES - PRORROGAÇAO DO PRAZO PARA 

APRESENTAÇÃO DAS PROPOSTAS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Departamento de Desenvolvimento 

Municipal, com o número de identificação de processo geral, três mil quinhentos e 

quarenta e um, barra doze, datada de vinte e três de agosto do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, no âmbito do procedimento por “Concurso Limitado 

por Prévia Qualificação para Construção do Auditório Municipal de Paredes”, a proposta 

de indeferimento dos Erros e Omissões apresentados pelos concorrentes e a prorrogação 

do prazo para apresentação das propostas por mais cinco dias.------------------------------------ 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD, 3 VOTOS CONTRA DO PS E UMA ABSTENÇÃO DA SENHORA VEREADORA 

DRA. RAQUEL MOREIRA DA SILVA, APROVAR NO ÂMBITO DO PROCEDIMENTO 

POR “CONCURSO LIMITADO POR PRÉVIA QUALIFICAÇÃO PARA CONSTRUÇÃO 

DO AUDITÓRIO MUNICIPAL DE PAREDES”, A PROPOSTA DE INDEFERIMENTO 

DOS ERROS E OMISSÕES APRESENTADOS PELOS CONCORRENTES E A 

PRORROGAÇÃO DO PRAZO PARA APRESENTAÇÃO DAS PROPOSTAS POR MAIS 

CINCO DIAS, NOS TERMOS PROPOSTOS.------------------------------------------------------------ 

A senhora Vereadora disse abster-se, na sequência das decisões tomadas anteriormente 

relativamente a este assunto.------------------------------------------------------------------------------ 

O senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, disse votarem contra, em coerência com as 

decisões tomadas anteriormente em relação a esta matéria.-----------------------------------------  

 

  

15 - PROGRAMA PT.PAREDES COM TEATRO 7ª EDIÇÃO - MINUTA DE 

PROTOCOLO A CELEBRAR COM GRUPOS DE TEATRO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Cultura, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e oito mil oitocentos e nove, datada de seis de 

setembro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, no âmbito do 

Programa PT.Paredes com Teatro – 7.ª Edição, a minuta do protocolo a celebrar com os 

grupos de Teatro, que se estimam em vinte e um, e em que o objeto do protocolo, consiste 

no apoio a estes grupos, através da disponibilização de recursos financeiros para a 

contratação de monitores/formadores, de forma a contribuir para a progressão artística 

dos mesmos e pela realização de espetáculos no âmbito do Programa Itinerâncias.----------- 
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Colocado o assunto a votação,--------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS PROPOSTOS, A MINUTA DO PROTOCOLO A CELEBRAR COM OS GRUPOS 

DE TEATRO, NO ÂMBITO DO PROGRAMA PT.PAREDES COM TEATRO – 7.ª 

EDIÇÃO, CUJO OBJETO CONSISTE NA DISPONIBILIZAÇÃO DE RECURSOS 

FINANCEIROS PARA A CONTRATAÇÃO DE MONITORES/FORMADORES, DE 

FORMA A CONTRIBUIR PARA A PROGRESSÃO ARTÍSTICA DOS MESMOS E PELA 

REALIZAÇÃO DE ESPETÁCULOS NO ÂMBITO DO PROGRAMA ITINERÂNCIAS.----- 

  

16 - MINUTAS DE PROTOCOLOS DE COLABORAÇÃO COM: CENTRO SOCIAL 

DE CETE E COM O AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE BALTAR; APECETE - 

ASSOCIAÇÃO DE PAIS E ENCARREGADOS DE EDUCAÇÃO DOS ALUNOS DA 

ESCOLA EB1, LAGES, CETE; ASSOCIAÇÃO SOCIAL E CULTURAL DE LOUREDO - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Educação, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e oito mil quatrocentos e vinte e um, datada de 

quatro de setembro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, as 

minutas dos protocolos de colaboração com o Centro Social de Cete e com o 

Agrupamento de Escolas de Baltar, tendo em vista a dinamização de atividades de 

tempos livres no novo Centro Escolar EB1/JI de Cete; com a APECETE – Associação de 

Pais e Encarregados de Educação dos Alunos da Escola EB1 – Lages – Cete, para 

fornecimento de refeições escolares; e com a Associação Social e Cultural de Louredo, 

para fornecimento de refeições escolares.----------------------------------------------------------------- 

 

Foi dada a palavra à senhora Vereadora, Dr.ª Raquel Moreira da Silva, que disse que 

esperava que estes protocolos não tivessem sido elaborados unilateralmente e que 

previamente tivessem sido feitas negociações com estas entidades.--------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS PROPOSTOS, AS MINUTAS DOS PROTOCOLOS DE COLABORAÇÃO COM 

O CENTRO SOCIAL DE CETE E COM O AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE BALTAR, 

TENDO EM VISTA A DINAMIZAÇÃO DE ATIVIDADES DE TEMPOS LIVRES NO 

NOVO CENTRO ESCOLAR EB1/JI DE CETE; COM A APECETE – ASSOCIAÇÃO DE 

PAIS E ENCARREGADOS DE EDUCAÇÃO DOS ALUNOS DA ESCOLA EB1 – LAGES – 

CETE, PARA FORNECIMENTO DE REFEIÇÕES ESCOLARES; E COM A ASSOCIAÇÃO 

SOCIAL E CULTURAL DE LOUREDO, PARA FORNECIMENTO DE REFEIÇÕES 

ESCOLARES.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

17 - UTILIZAÇÃO DOS EQUIPAMENTOS DESPORTIVOS MUNICIPAIS PELAS 

IPSS E OUTRAS INSTITUIÇÕES DO CONCELHO - MINUTA DO PROTOCOLO DE 

COLABORAÇÃO COM EMAÚS - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO 

COM DIVERSAS IPSS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desporto, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e cinco mil quinhentos e oitenta e três, datada de 

treze de agosto do corrente, a remeter, à apreciação do executivo, para o ano letivo 

2013/2014, propostas no âmbito: do Desporto para crianças e jovens; do desporto 

adaptado, com minuta de protocolo de colaboração a celebrar com o EMAÚS – 

Associação de Apoio ao Deficiente Mental; do desporto sénior, com minuta do protocolo 

de colaboração a celebrar entre o Município de Paredes e as IPSS aderentes ao Programa; 

e das Associações Humanitárias de Bombeiros Voluntários, Delegações da Cruz 

Vermelha e Forças de Segurança.--------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi dada a palavra à senhora Vereadora, Dr.ª Raquel Moreira da Silva que quis 

demonstrar agrado pelo assunto em discussão e acrescentou que esperava que as pessoas 

aproveitassem estas facilidades e isenções plasmadas nos protocolos.---------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS 

PROPOSTAS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO, INCLUINDO AS MINUTAS, NOS 

PRECISOS TERMOS EM QUE FORAM PREVIAMENTE APRESENTADAS AO 

EXECUTIVO.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

18 - PEDIDOS DE ISENÇÃO DE TAXA DAS PISCINAS MUNICIPAIS - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desporto, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e oito mil seiscentos e oitenta e quatro, datada de 

cinco de setembro do corrente, a remeter, à apreciação do executivo, vinte e quatro 

pedidos de isenção de taxa de frequência nas Piscinas Municipais, acompanhados do 

relatório social e respetivo parecer técnico, emitidos pelo Pelouro de Ação Social.------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, E TENDO POR BASE 

AS INFORMAÇÕES TÉCNICAS, APROVAR AS PROPOSTAS, COM AS QUAIS SE 

CONCORDA E CUJOS DOCUMENTOS FICAM ARQUIVADOS NOS RESPETIVOS 

SERVIÇOS.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

19 - MINUTA DO PROTOCOLO ENTRE EP-ESTRADAS DE PORTUGAL,S.A. E O 

MUNICÍPIO DE PAREDES - ROTUNDA DA PONTE DA PICA, EN15 - 

ENTRONCAMENTO AO KM 13+600, FREGUESIA DE GANDRA - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um email do Pelouro do Desenvolvimento Urbano, a remeter, à 
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apreciação do executivo, a minuta do protocolo a celebrar entre EP - Estradas de Portugal, 

S.A. e o Município de Paredes, cujo objeto consiste na definição do regime de colaboração 

relativo à execução da empreitada designada por “EN15 – Pk 13+600 – Ponte da Pica – 

Eliminação de Ponto Negro” (cujas coordenadas, no sistema ETRS89, são -25.539, 

168.569), incluindo cedência dos terrenos necessários à execução da rotunda e reforço da 

iluminação pública municipal existente no local.------------------------------------------------------- 

 

Foi dada a palavra à senhora Vereadora, Dr.ª Raquel Moreira da Silva que pediu 

esclarecimentos, tendo o senhor Vereador, Dr. Manuel Fernando explicado que a 

iniciativa da construção da rotunda partiu da EP-Estradas de Portugal, S.A., por ser 

considerado ali um “ponto negro”e juntamente com a Câmara Municipal, acordaram a 

construção da mesma, comprometendo-se o Município de Paredes a disponibilizar os 

terrenos necessários à execução da obra. Aproveitou, ainda, para nesta intervenção, 

agradecer aos funcionários o seu contributo.------------------------------------------------------------  

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA 

DO PROTOCOLO ENTRE EP-ESTRADAS DE PORTUGAL,S.A. E O MUNICÍPIO DE 

PAREDES - ROTUNDA DA PONTE DA PICA, EN15 - ENTRONCAMENTO AO KM 

13+600, FREGUESIA DE GANDRA, NOS PRECISOS TERMOS EM QUE FOI 

APRESENTADA.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

20 - PROCESSO 468/05P - ASSUNTO: PEDIDO PLANTAS IMI - REQUERENTE 

P.M.P.I - ACO DECORAÇÃO E INOVAÇÃO, LDA. - CADUCIDADE DO PROCESSO 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um despacho do Pelouro do Desenvolvimento Urbano, a remeter, 

à apreciação do executivo, a caducidade do processo 468/05P, em que é requerente 

P.M.P.I. – ACO DECORAÇÃO E INOVAÇÃO, LDA..---------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

PROPOSTA DE DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 468/05P, NOS 

TERMOS PROPOSTOS.--------------------------------------------------------------------------------------- 

  

21 - PROCESSO 405/03P - ASSUNTO: FORMULÁRIO N.º 9171 - REQUERENTE: 

NABEIROS, REBORDOSA - PEDIDO DE PAGAMENTO EM PRESTAÇÕES - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho do Pelouro do Desenvolvimento Urbano, a remeter, 

à apreciação do executivo, o pedido de pagamento da quantia de 321,12€, em três 

prestações mensais no valor 107,04€, efetuado por Manuel Joaquim Lopes Martins.--------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE PAGAMENTO DA QUANTIA DE 321,12€, EM TRÊS PRESTAÇÕES MENSAIS, NO 

VALOR 107,04€, AO MUNÍCIPE MANUEL JOAQUIM LOPES MARTINS, NOS TERMOS 

PROPOSTOS.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

22 - PEDIDO DE RECONSTRUÇÃO DE HABITAÇÃO EFETUADO PELA JUNTA DE 

FREGUESIA DE BALTAR A FAVOR DA MUNÍCIPE MARIA AUGUSTA MARQUES 

DA SILVA, NO ÂMBITO DO PROJETO "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e seis mil quatrocentos e treze, datada de vinte e 

dois de agosto do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 
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social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para reconstrução da sua 

habitação, em que é requerente a Junta de Freguesia de Baltar, a favor da munícipe Maria 

Augusta Marques da Silva, da Freguesia de Baltar.--------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA RECONSTRUÇÃO DA HABITAÇÃO EFETUADO PELA JUNTA DE 

FREGUESIA DE BALTAR, A FAVOR DA MUNÍCIPE MARIA AUGUSTA MARQUES 

DA SILVA ATÉ AO VALOR DE 1.500,00 EUROS + IVA, AO ABRIGO DO PROGRAMA 

PAREDES AJUDA +, SENDO QUE O PAGAMENTO DEVERÁ SER EFETUADO POR 

TRANSFERÊNCIA BANCÁRIA PARA A JUNTA DE FREGUESIA, QUE IRÁ 

ACOMPANHAR TODO O PROCESSO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RELATÓRIO SOCIAL.-------------------------------------------------------------------------------------- 

  

23 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE FRALDAS EFETUADO PELA 

JUNTA DE FREGUESIA DE GANDRA A AFVOR DA MUNÍCIPE MARIA 

ANTONIETA COELHO SILVA SANTOS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e sete mil setecentos e setenta e seis, datada de dois 

de setembro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio na aquisição de fraldas, 

em que é requerente a Junta de Freguesia de Gandra, a favor da munícipe Maria 

Antonieta Coelho Silva Santos, da Freguesia de Gandra.------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE FRALDAS EFETUADO PELA JUNTA DE FREGUESIA 
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DE GANDRA, A FAVOR DA MUNÍCIPE MARIA ANTONIETA COELHO SILVA 

SANTOS, ATÉ AO VALOR LIMITE DE 300,00 EUROS, AO ABRIGO DO PROGRAMA 

PAREDES AJUDA +, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------- 

  

24 - PEDIDO APOIO PARA AQUISIÇÃO DE PRÓTESE DENTÁRIA, NO ÂMBITO 

DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" E EM QUE É REQUERENTE A MUNÍCIPE 

MARIA EMÍLIA MOREIRA SOARES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e três mil quinhentos e noventa e nove, datada de 

quatro de setembro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio na aquisição de 

uma prótese dentária, em que é requerente a munícipe Maria Emília Moreira Soares, da 

Freguesia de Cete.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE PRÓTESE DENTÁRIA EFETUADO POR MARIA 

EMÍLIA MOREIRA SOARES ATÉ AO VALOR LIMITE DE 300,00 EUROS, AO ABRIGO 

DO PROGRAMA PAREDES AJUDA +, MEDIANTE APRESENTAÇÃO DAS FATURAS, 

SENDO QUE O PAGAMENTO DEVERÁ SER EFETUADO DIRETAMENTE À 

MUNÍCIPE, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------------------- 

  

25 - PEDIDO APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" E EM QUE É REQUERENTE A MUNÍCIPE 

MANUEL DA SILVA CARVALHO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 
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identificação de processo geral, trinta e oito mil duzentos e vinte e três, datada de cinco de 

setembro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio na aquisição de medicação, em 

que é requerente Manuel da Silva Carvalho, da Freguesia de Rebordosa.----------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR MANUEL DA SILVA 

CARVALHO ATÉ AO VALOR LIMITE DE 180,00 EUROS, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, MEDIANTE APRESENTAÇÃO DAS FATURAS, 

SENDO QUE O PAGAMENTO DEVERÁ SER EFETUADO DIRETAMENTE À 

FARMÁCIA FERREIRA DE VALES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RELATÓRIO SOCIAL.----------------------------------------------------------------------------------------- 

  

26 - PEDIDO DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE 

ABERTURA E FUNCIONAMENTO DE ESTABELECIMENTO DE COMÉRCIO 

"PARFOIS", EM QUE É REQUERENTE ÁLVARO OUTEIRO, SOCIEDADE 

UNIPESSOAL, LDA. - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, em extra agenda, uma informação proveniente do Pelouro dos 

Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único, 

com o número de identificação de processo geral, trinta mil novecentos e dezassete, 

datada de seis do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o pedido de 

alargamento/homologação do período de abertura e funcionamento do estabelecimento 

de comércio “PARFOIS”, sito na Rua 1.º Dezembro, n.º 1, freguesia de Castelões de 

Cepeda, em que é requerente Álvaro Outeiro, Sociedade Unipessoal, Lda..--------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE ABERTURA E 

FUNCIONAMENTO DO ESTABELECIMENTO DE COMÉRCIO “PARFOIS”, NOS 

TERMOS EM QUE FOI APRESENTADO. -------------------------------------------------------------- 

  

27 - PEDIDO DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE 

ABERTURA E FUNCIONAMENTO DE ESTABELECIMENTO DE SERVIÇOS 

"LUFIFAMILY" - SERVIÇOS DE APOIO DOMICILIÁRIO, EM QUE É REQUERENTE 

LUFIFAMILY - SERVIÇOS DE APOIO DOMICILIÁRIO UNIPESSOAL - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, em extra agenda, uma informação proveniente do Pelouro dos 

Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único, 

com o número de identificação de processo geral, trinta mil novecentos e dezassete, 

datada de seis do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o pedido de 

alargamento/homologação do período de abertura e funcionamento do estabelecimento 

de comércio “LUFIFAMILY – Serviços de Apoio Domiciliário”, sito na Av. da República, 

n.º 165, freguesia de Castelões de Cepeda, em que é requerente LUFIFAMILY – Serviços 

de Apoio Domiciliário Unipessoal, Lda..------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE ALARGAMENTO/HOMOLOGAÇÃO DO PERÍODO DE ABERTURA E 

FUNCIONAMENTO DO ESTABELECIMENTO DE COMÉRCIO “LUFIFAMILY”, NOS 

TERMOS EM QUE FOI APRESENTADO. -------------------------------------------------------------- 

  

28 - PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO ESPECIAL PARA VENDA AMBULANTE DE 

FLORES, EM QUE É REQUERENTE SÓNIA TERESA TEIXEIRA DA ROCHA - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, em extra agenda, uma informação proveniente do Pelouro dos 

Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único, 

a remeter ao executivo, a validação do processo de autorização especial para venda 

ambulante de flores junto à estação de caminhos-de-ferro de Paredes, durante cinco dias, 

em que é requerente Sónia Teresa Teixeira da Rocha.------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AUTORIZAR A 

VENDA AMBULANTE DE FLORES À MUNÍCIPE SÓNIA TERESA TEIXEIRA DA 

ROCHA, NOS TERMOS EM QUE FOI REQUERIDA.------------------------------------------------- 

  

29 - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS REFERENTES AO EVENTO "1.º XCO 

CIDADE DE REBORDOSA A VITALIS ACPORTO XCO CUP" - PARA DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, em extra agenda, uma informação proveniente do Pelouro dos 

Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único, 

com o número de identificação de processo geral trinta e nove mil trezentos e onze, 

datada de dez de setembro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, o pedido de isenção de taxas por licenciamento, corte de estradas e dispensa de 

Polícia Municipal, referentes à Prova Desportiva “1.º XCO CIDADE DE REBORDOSA A 

VITALIS ACPORTO XCO CUP”.--------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A 

PROREBORDOSA – ASSOCIAÇÃO CULTURAL DESPORTIVA E RECREATIVA DO 

PAGAMENTO DAS TAXAS POR LICENCIAMENTO, CORTE DE ESTRADAS E 

DISPENSA DE POLÍCIA MUNICIPAL, REFERENTES À PROVA DESPORTIVA “1.º XCO 

CIDADE DE REBORDOSA A VITALIS ACPORTO XCO CUP”.---------------------------------- 
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30 - PEDIDO DE REVISÃO DA DECISÃO DE INDEFERIMENTO DA ISENÇÃO DE 

TAXA RELATIVA À LICENÇA DE RUÍDO, EM QUE É REQUERENTE "2B-CENTRO 

DE ESTUDOS,LDA." - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, em extra agenda, uma informação proveniente do Pelouro dos 

Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único, 

com o número de identificação de processo geral trinta e nove mil cento e quinze, datada 

de dez de setembro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

pedido de revisão da decisão de indeferimento da isenção de taxa relativa à licença de 

ruído, relativa à realização do evento “Paredes CoolArtes” e em que é requerente 2B-

CENTRO DE ESTUDOS, LDA..----------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A 2B-

CENTRO DE ESTUDOS,LDA DO PAGAMENTO DA TAXA LICENCIAMENTO DE 

RUÍDO, RELATIVA À REALIZAÇÃO DO EVENTO “PAREDES COOLARTES”.------------ 

  

31 - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 

  

Encerrada a ordem de trabalhos foi dado, de imediato, cumprimento ao disposto no 

número cinco do artigo octogésimo quarto da Lei número cento e sessenta e nove barra 

noventa e nove, de dezoito de setembro, não se tendo verificado qualquer inscrição.-------- 
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--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovado por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

---Sendo quinze horas e dez minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada a 

presente reunião.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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